



6 páginas

Santiago, 6 de Mayo 1997

Señora
Fanny Pollarolo
Diputada
Presente

Querida Fanny:

Habiendo leído las declaraciones de ustedes acerca de la violencia intrafamiliar y la asignación de recursos al Poder Judicial, lo cual me parece necesario y excelente que ustedes sigan en la pelea; recordé que el Comité de Derechos del Niño de Naciones Unidas, en las observaciones finales al Informe del gobierno de Chile recomienda varios de los temas a los cuales ustedes se refieren. Te envío fotocopia, los subrayados son míos.

Además te envío fotocopia de la tapa de un Boletín de UNICEF que me parece interesante y que ustedes podrían solicitar a la Oficina en Chile, esto porque me parece que es necesario crear en este país el cargo. Sería la forma en que el desperdigado trabajo entre Ministerios, Departamentos, instituciones y demases se centrara de una vez por todas en un sólo referente.

Siempre dispuestos a apoyarlos, te abraza,



María Eugenia Rojas
Secretaria Ejecutiva
PIDEE - CEDIAL